
 

 

 

Procès-verbal 
De l’assemblée générale annuelle du CPA Beauport-Charlesbourg 

Aréna Marc Simoneau, local 105 ABC 
Le mardi 30 mai 2023, à 19 h 00 

 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée à 19h16 
2. Lecture de l’avis de convocation par Michèle Levesque 
3. Adoption de l’ordre du jour 

Proposeur : Nancy Morin 
Appuyeur : Ginette Ste-Croix 

4. Vérification du quorum 
 42 personnes sont présentes 
5. Lecture et approbation du procès-verbal de l’AGA tenue le 14 juin 2022 

Marie-Claude Alarie propose la non-lecture du rapport qui a été transmis 
par courriel aux membres. 

  Appuyeur : Kino Métivier 
6. Dépôt du rapport financier terme 2022-2023 

Sébastien présente les points saillants des résultats financiers de la saison. 
La saison du privé se termine avec un surplus de 35 000$, en parie à cause 
des subventions obtenues. 
Le Patinage Plus a un budget positif de 3729$ 
Le sport-études a un budget équilibré 
Le Synchro, le budget est déficitaire de 1400$ 
Bingo, nous a permis de ramasser 6000$ 
Cette année, nous remettrons des remboursements pour les frais de 
compétitions et les frais de tests (aux patineurs respectant nos règlements 
généraux) 

7. Nomination du vérificateur externe 
Marie-Claude Alarie propose de continuer avec la même firme des 
dernières années soit, Gariépy Gravel Larouche Blouin CPA 

 Appuyeur : Phillippe Vézina  
8. Présentation des différents rapports 

Isabelle Gagné présente le rapport du Patinage Plus et des assistants de 
programme. Cette année a été un retour à la normale pour ce qui est du 
nombre de patineurs sur la glace, c’est ce qui explique l’augmentation des 
inscriptions. Le programme OS est aussi reparti. Merci à nos assistants de 



programme et aux parents bénévoles. Le programme adulte est très 
populaire. 
Valancia Béland présente le rapport du Synchro. Très belle saison.  
Marie-Ève Lévesque présente le rapport des compétitions. Toutes les 
compétitions ont eu lieu cette année, 252 inscriptions aux compétitions. De 
belles réussites pour nos patineurs. Félicitations. 
Pour les tests, 351 tests réussis. Bravo. 
Pour le spectacle, 3 représentations. Merci aux entraineurs et membres qui 
se sont impliqués. C’est une dépense de 20836$ pour le Club. Ce fut une 
belle réussite. 
Nadia Larivière présente les Lauréats régionaux et de Club. 
Sur le plan administratif, Audrey Dupont est de retour de son congé de 
maternité. 

9. Rapport du président des mises en candidature 
 6 membres ont un mandat qui se termine. 

Nous avons reçu 3 candidatures. Sébastien Bédard, Isabelle Gagné et 
Andrée-Ann Dancause.  
Philippe Vézina se propose. 
Ces 4 personnes sont élues par acclamation. 
Il reste 2 postes à combler. Nadia propose que le CA puisse combler les 2 
postes libres en cours de saison. 
Appuyeur : Philippe Vézina 

10. Nomination d’un président d’élection et de deux scrutateurs 
11. Élection des administrateurs 
12. Présentation du conseil d’administration 2023-2024 
 Marie-Claude nomme les membres formant le CA. 
13. Mot du président 

Marie-Claude Alarie remercie les membres sortants, Maxime Breton, 
Ginette Ste-Croix et Michèle Levesque. 
Elle remercie aussi Joanne Godin qui quitte le poste de responsable du PP. 
Elle remercie les membres présents, les entraineurs, les bénévoles, la ville 
de Québec et les commanditaires. 

14. Affaires nouvelles 
Le Club sera hôte de GESS pour les deux prochaines années, septembre 
2023 et 2024 
Le Club sera hôte de la finale régionale Star Michel-Proulx pour les deux 
prochaines années, en janvier 2024 et 2025. 
Le Club sera hôte de Constance-Bélanger et de Yolande-Barette en février 
2024. 
Nous aurons donc besoin de bénévoles pour la tenue de ces événements. 
Prix de présence (certificat au Club) :  

Prix de 100$ : Karine Daigle 
Prix de 50$ : Sylvie Parent 
Prix de 50$ : Audrey Dupont 
Prix de 50$ : Sandra Barriault 

 



15. Levée de l’assemblée à 20h23 
 
 
Marie-Claude Alarie 
Présidente, CPA Beauport-Charlesbourg 


